

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan bulan Maret-Juli 2017 ialah “Pengaruh Lama Penyimpanan Pada Suhu Kamar Terhadap Kadar Protein Telur Ayam”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS selaku dosen pembimbing, yang telah banyak memberikan saran, masukan, bimbingan dan motivasi kepada penulis, begitu juga Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd dosen pembimbing, Bapak Prof.Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, MS dan Ibu Nora Susanti, S.Si, Apt, M.Sc selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran.

Secara khusus dan istimewa kepada Orang tua yang sangat penulis sayangi Alm. Bapak Banuara Saing dan Ibu Nursalam Simamora, adik Hendri Saing dan Efraim Saing serta seluruh keluarga yang telah memberikan doa, kasih sayang dan dukungannya saya ucapkan terima kasih. Begitu juga kepada Eric Sihotang atas doa, dukungan dan bantuannya yang telah banyak diberikan, saya ucapkan terima kasih. Terima kasih juga kepada teman seperjuangan dalam penelitian ini Gustina Dewi, seluruh sahabat tersayang Ridha, Dinda, Fanny, Lisbet, Ariel, dan Ida yang telah menyemangati dan mendukung selama penyusunan skripsi. Kepada sahabat gokil deanita, dwi ratih, dewi rahmawati dan winry yang telah menjadi sahabat penulis selama diperkuliahan, serta seluruh teman-teman Nondik Kimia 2013 yang saya sayangi yang telah memberi semangat, kerjasama, bantuan, motivasi, dan dukungan dari kalian semua selama ini, saya sampaikan terima kasih.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi para pembaca dan dapat menambah informasi bagi yang membutuhkan, serta dapat menjadi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi menuju yang lebih baik.

Medan, Oktober2017

Penulis

Magdalena Tari Saing
NIM. 4133210024